

**Auszug aus dem Protokoll  
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 9. September 2015

**856. Direktion der Justiz und des Innern, Kommissionen,  
Amtsdauer 2015–2019, Wahl**

Mit RRB Nr. 649/2015 wurden die Kommissionen der Direktion der Justiz und des Innern für die Amtsdauer 2015–2019 neu bestellt.

Bei der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann sind zwei Sitze noch zu besetzen. Die Delegation der Grünen Partei konnte bis zum Beginn der neuen Amtsdauer nicht geregelt werden. Mit E-Mail vom 10. August 2015 beantragt die Grüne Partei, den bisherigen Vertreter Res Marti in die Gleichstellungskommission zu delegieren.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern  
beschliesst der Regierungsrat:

I. Als Mitglied der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann wird ab 1. September 2015 für den Rest der Amtsdauer 2015–2019 gewählt:

Marti Res, geboren 1982, lic. phil., Zürich.

II. Mitteilung an den Genannten (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat  
Der Staatsschreiber:



**Husi**